

## CIRCULAIRE de Mgr L'ARCHEVEQUE de MONTREAL

## Au clergé de son diocèse

## Extraits

{ Archevêché de Montréal,  
le 10 mai 1898.

- I. — Neuvaine préparatoire à la Pentecôte.
- II. — Mois du Sacré-Cœur.
- III. — Patronage d'Yeuville.
- IV. — Œuvre des Tabernacles.
- V. — Propagation de la Foi.

CHERS COLLABORATEURS,

## I

## NEUVAINES PRÉPARATOIRES A LA PENTECOTE

Le 9 mai 1897, Léon XIII publiait une belle encyclique doctrinale sur le Saint-Esprit.

Comme Notre-Seigneur qui en retournant au ciel a envoyé le divin Paraclet à ses apôtres, le Saint-Père, c'est lui-même qui nous le dit, voyant approcher le terme de son existence, voulait par cet acte solennel mettre sous la protection spéciale de l'Esprit de force et de paix tous les travaux de son pontificat, et plus particulièrement les deux grandes causes qui l'ont surtout occupé : la restauration chrétienne de la société domestique et civile, et la reconstitution de l'unité de l'Eglise.

Dans cette pensée, après avoir magistralement exposé la nature et les opérations propres des trois adorables personnes de la Très Sainte-Trinité, le pape recommande aux prédicateurs et aux prêtres ayant charge d'âmes de s'employer avec zèle à faire connaître et aimer davantage le Saint-Esprit, que beaucoup ignorent et contre lequel, par suite, tant de péchés graves sont commis, empêchant son action bienfaisante sur l'humanité.